

Lukas Berghuber studierte Wirtschaftsrecht an der Wirtschaftsuniversität Wien (LL.B. 2021., LL.M. 2023 mit Auszeichnung). Im Zuge seines Studiums absolvierte er zudem den Willem C. Vis International Arbitration Moot Court. Für seine Studienerfolge wurde er ua mit der Aufnahme in die WU Rectors's List ausgezeichnet.

Bereits während des Studiums war er als juristischer Mitarbeiter in international tätigen Anwaltskanzleien sowie als wissenschaftlicher Mitarbeiter am Institut für Zivil- und Zivilverfahrensrecht der Wirtschaftsuniversität Wien bei Prof. Spitzer tätig.

Seit April 2023 ist Lukas Berghuber Universitätsassistent (prae doc) am Institut für Unternehmens- und Wirtschaftsrecht bei Prof. Rüffler.